



DUAL IMMERSION ACADEMY

Minutas de la Junta Directiva de DIA

August 9, 2022

Dual Immersion Academy

Glendale

LUGAR DE LA REUNION:

Casa del Presidente de la Junta Directiva, Rich Stowell

1530 West Indiana Ave., Salt Lake City, UT 84104

La reunión dio inicio a las 6:05 pm

La asistencia fue en-persona

Attendance:

Miembros de la Junta Directiva: Rich Stowell, Teri Slauch, Mequette Sorensen, Geraldine Harris,

Personal de DIA: Angela Fanjul and Rocio G. Fuentes

Ausentes: Juan Araya, Monica Cuellar, Alce Akunyili, Tereza Bagdazarova, Danni Helberg, Dr. Victor Jimenez and Nate Adams

Reporte Financiero

Reporte del Presupuesto por Nate Adams, Red Apple

Nate no pudo asistir a la reunión de hoy. La directora de DIA, Angela Fanjul reporto que se hicieron varios gastos en Mayo a causa del curricular y la preparación de la escuela para la apertura escolar. También reporto que hubo un reembolso del IRS. Los fondos ESSER I están por expirar y de pues de los fondos ESSER III, DIA no recibirá más de estos. El comité de finanzas ha estado trabajando para una mejor asignación y gastos de los fondos.

Nueva Política de parte de la Junta Directiva Estatal de Educación – Política de Materiales de Biblioteca. (discusión & voto)

El 27 de Julio la Junta Directiva Estatal de Educación de Utah aprobó una Política de Materiales de Biblioteca. Esta política bringa una guía para los distritos escolares y para las escuelas chárter para revisión de material potencialmente sensible en las escuelas. Necesitamos usar este modelo de política para crear nuestra propia política. El presidente de la junta directiva le leyó la política a los miembros de la junta presentes. Este modelo de política debe ser revisada y aprobada por la junta directiva para el 1 de Septiembre. Los miembros presentes acordaron en admitir la política, sin embargo, el presidente de la junta enviara un correo electrónico a toda la junta directiva para emitir los votos electrónicamente. Un comité compuesto de Angela Fanjul, Mequette Sorensen, Suzi Ramos y un padre/madre del Consejo de Padres se reunirán para iniciar la creación de la política. No hubo objeciones, por lo tanto, la junta directiva procederá como se ha mencionado arriba.

Refinanciamiento del Edificio de DIA – Reporte por Dani Helberg (Reporte por Angela)

El refinanciamiento de DIA está en proceso y la fecha de cierre está planeada para el 25 de Agosto.

Candidatos/Membresía de la Junta Directiva

Propuesta de Enmienda al Artículo Viii-Oficiales, Sección 1

Actualmente la segunda sección muestra que no hay términos de membresía en la junta directiva y una vez que un oficial con un cargo no lo es más, queda fuera. Discutieron tiempos específicos de membresía y términos de cargos en presidencia. Así también como un término de 6 meses para transición de miembros salientes y nuevos

miembros. Las opiniones incluyeron tener términos delineados, como membresía de dos-años. El presidente de la junta directiva creara un borrador de la política para presentarla ante la junta directiva durante la reunión de retiro de la junta.

Reunión de Retiro de la Junta Directiva – 30 de Septiembre – 1 de Octubre 2022

Recordatorio y discusión las necesidades y temas a incluir

El tema de Gobernanza será incluido y se espera que un representante de la Oficina Estatal de Escuelas Chárter venga a exponer la capacitación. Así mismo, incluir los temas de políticas y estatutos a la agenda. La directora de DIA solicito incluir también a Lilian Hardell, experta en emersión bilingüe. También se habló de incluir a Mark quien escribe las solicitudes de subvenciones para que ayude a escribir un plan para campaña de recaudación de fondos. Así mismo, incluir el tema del 15 Aniversario de DIA a la agenda.

Capacitación de la Junta Directiva por by Rich Stowell

Ninguna

Reporte de la Directora por Angela Fanjul

Plan de Aprendizaje Temprano por Suzi Ramos (discusión & voto)

Este plan es el mismo del año pasado. El voto de este tema será por correo electrónico. Si algún miembro de la junta tiene preguntas, puede enviar un email a Suzi Ramos.

15 Aniversario de DIA 15th (reporte)

El 15 Aniversario de DIA se incluirá en la agenda.

Temas Agregados a la Agenda por la directora, Angela Fanjul

Inscripciones

Actualmente DIA tiene 470 estudiantes inscritos y han recibido un gran número de estudiantes de kínder. Habrán dos clases de kínder y se empleara una maestra más de kínder. La directora reporto que de los últimos 5 años, DIA ha tenido el porcentaje más alto de retención en los últimos 3 años. Las inscripciones continuaran para mantener una lista de espera.

Estadísticas/información de fin-de-año:

Las calificaciones de Rise en comparación con otras escuelas, DIA es calificado por encima en cada categoría. Se hablo de la importancia de publicar esos logros en las redes sociales.

Mejoras al Patio Trasero – Presupuesto para mejoras del edificio

La directora de DIA reporto que están trabajando con una compañía para la creación de un plan de reconstrucción de la escuela en los próximos 10 años. El arquitecto de la compañía hizo un recorrido de las áreas de la escuela, pidió información de la misión y visión de la escuela para crear las áreas de afuera y hacerlo un proyecto sostenible. Ellos han hecho proyectos hermosos en Neighborhood House que está en esta comunidad. Se hablo de enfocarse primordialmente en las áreas de necesidad inmediata.

Feria de las Culturas Nov 3, 2022

Se agendara una reunión antes del 15 de Agosto para planear el evento y crear los equipos. Cada equipo tendrá responsabilidades específicas y expectativas. El Comité DLI trabajara con Tatiana para planear la salida de los estudiantes del programa después de la escuela para el día del evento. Queremos planear bien para que la comida sea manejada mejor este año.

Acción: Establecer una fecha para la planeación de la reunión.

Espanolandia (Primavera 2023) & BYU Espanolandia

Un comité llevara a cabo una investigación de los modelos de BYU y UVU, establecer reuniones de planeación para la implementación de dichos modelos en DIA:

Un grupo de estudiantes de DIA estará preparado para asistir a BYU y UVU

Sesión a Puerta Cerrada bajo la ley de UT 52-4-205 (si es necesario)

Reapertura de la reunión para emitir voto (si es necesario)

Ninguna

Acción:

Mantener el tema del 15 Aniversario de DIA para discusión en agendas futuras

Aprobación de las Minutas: 14 de June 14

Moción por: Teri Slauch

Segundada por: Rich Stowell

Moción aprobada en unanimidad

Moción para terminar la reunión:

Moción por: Teri Slauch

Segundada por: Mequette Sorensen

Moción aprobada en unanimidad

La reunión concluyo a las 7:15 pm

Siguiente reunión: 13 de Septiembre 2022 a las 5:30 pm